

Markus Wagner
geboren in München am 17. Dezember 1962

Schulzeit	1970-1983
Schule Schloss Salem	1974-1983
Wehrdienst	1983-1984
Studium der Medizin	1984-1991
Universität des Saarlandes / Homburg	
Arzt im Praktikum	1991-1993
Chirurgische Abteilung, Prof. J. Horn	
Städt. KH Harlaching/ München	
Assistenzarzt	seit 1993
Chirurgische Abteilung, Prof. J. Horn	
Städt. KH Harlaching/ München	
Rotations-Assistenzarzt	1996-1997
Kreiskrankenhaus München Perlach	
Dr. H. Burghart, Unfallchirurgie	
Notarzt am Luftrettungsstützpunkt	1997 bis 2005
Christoph 1 / München - Harlaching	
Facharzt der Chirurgie	9. Dezember 1998
Promotion über	11. Februar 1999
"Intestinale Rotationsanomalien im Kindesalter"	
bei Prof. Feifel	
Chirurgische Universitätsklinik Homburg/ Saar	
1. operativer Dienst (Funktionsoberarzt)	April 2001
Funktionsoberärztliche Tätigkeit u.a. für:	
onkologische Chirurgie, Gefäßchirurgie,	
Intensivstation, Nothilfe, Kinderchirurgie,	
septische Chirurgie	
DRG-Beauftragter der Abteilung und	seit Mai 2002
Mitarbeit bei MDK-Klinik Projekt	
Ko-Autor Kodierungsleitfaden MDK	

Schwerpunktbezeichnung
Viszeralchirurgie & spezielle Viszeralchirurgie

15. November 2005

Oberarzt

1. Februar 2006

Leitender Oberarzt
Chir. Abteilung Städt. Klinikum München-Harlaching
kommissarische CÄ Frau Dr. H. Kremser

1. Mai 2008 bis
31. August 2008

Leitender Oberarzt
chir. Abteilung Rotkreuzklinikum München
Prof. M.H. Schoenberg

seit 1. September 2008

Kommissarischer Chefarzt
Allgemein & Viszeralchirurgie Rotkreuzklinikum

April bis Oktober 2015

Leitender Oberarzt
bei Chefarzt Prof. W. Thasler Rotkreuzklinikum

ab 15. Oktober 2015

Chefarzt und Ärztlicher Direktor
Chirurgische Klinik Seefeld/ Obb.

seit 15. Juli 2016